News Release



産後ケアアプリ「mamaniere」が、 神奈川県の「ME-BYO BRAND」に認定

株式会社ポーラ(本社:東京都品川区、社長:及川美紀)が配信する産後ケアアプリ「mamaniere(ママニエール)」が、神奈川県が未病の見える化や未病の改善につながる優れた商品やサービスを選定する「ME-BYO BRAND」に認定されました。

「mamaniere」は、ポーラが持つ肌のビッグデータを活用し、顔写真から今の心身の状況を分析。今の状態に合った産後特有の悩みを解決するケア情報や、月齢に合わせた育児情報を提案する産後ケアアプリです。自分のことが後回しになりがちな産後の女性が、心とからだに余裕をもって赤ちゃんとより豊かな生活を送れることを目指し、産後の心身ケアにフォーカスをあてたサポートをお届けします。産後の女性の未病の見える化と改善に期待できるという点が評価され、今回の認定に至りました。

「ME-BYO BRAND」とは、優れた未病産業関連の商品・サービスを「ME-BYO BRAND」として神奈川県が認定することで、神奈川県民の未病改善の取組みを促進するとともに、未病産業の魅力を広め、産業化の牽引を図るものです。生活習慣、生活機能、メンタルヘルス・ストレス、認知機能の領域において、未病の見える化等の社会的課題の解決に向けて、県民の意識・行動変容に繋がるものとして評価されたものが認定されます。なお、認定証授与式は、2024年4月15日(月)に神奈川県本庁舎にて開催予定です。

「mamaniere | 概要



「mamaniere」は、顔写真から今の心とからだの状況を分析し、赤ちゃんとの産後の生活をより豊かにするサービスや情報を提案する産後ケアアプリです。産後の生活を、健康でより楽しく過ごすための情報を、一人ひとりの今の状態に合わせてお届けします。

※経済産業省令和5年度「フェムテック等サポートサービス実証事業費補助金」 に産後ケアアプリ「mamaniere」が採択決定 (https://www.pola.co.jp/about/news/e0bv2n000000a978-att/po20230801_2.pdf)

※「BabyTech® Awards 2023 妊活と妊娠部門」にて産後ケアアプリ「mamaniere」が大賞を受賞 (https://www.pola.co.ip/about/news/e0by2n000000bg6l-att/po20231031-1.pdf)

mamaniere

Point 1 ポーラ化成工業 研究所独自の顔分析技術を活用し、産後の"今"のあなたの心とからだの状態を分析

顔の写真を撮ることで、体の疲労傾向度や、心の状態(自律神経バランス)、また心拍数レベルを分析。 メークをしていてもすっぴんでも、簡単に分析が可能です。分析結果は、家族へシェアすることもできます。

Point 2 分析結果をもとに、産後の"今"のあなたにおすすめなケアや情報を提案

今のママの心とからだの状態や赤ちゃんの月齢を考慮して、おすすめの情報やサービスを提案。

産後特有の悩みを解決するケア方法や、乳幼児ファミリーを手助けするサービス、赤ちゃんとの生活がもっと楽しくなる情報、月齢に合わせた育児情報などが提案されます。

※一部対応地域では、お役立ちの地域情報も提案されます。

Point 3 掲載サービス内でアプリ限定クーポンを配布

ダウンロードはこちら▶ https://apps.apple.com/us/app/mamaniere/id6449989335 (App Store)

※アプリ使用料無料

※App Storeでのみダウンロード可能です。(3/28現在) android版は4月下旬にリリース予定です。

特設WEBサイトはこちら▶ https://mamaniere.pola.co.jp

(スマートフォン専用サイト)

アプリはQRコードからも ダウンロード可能です。



